



Secteurs bus et industrie

Sursis au sujet de la suppression des lignes de bus vers des sites industrielles et sidérurgiques : la nouvelle Ministre prend ses responsabilités

Luxembourg, le 05 décembre 2023 – Le LCGB, syndicat majoritaire dans le secteur du transport, avait récemment sollicité la nouvelle Ministre de la Mobilité et des Travaux publics dans le cadre de la suppression des lignes de bus reliant plusieurs sites industriels et sidérurgiques luxembourgeois.

Pour mémoire, le LCGB avait déjà rencontré en date du 1^{er} février 2023 le Ministre précédent, afin d'échanger à ce sujet. À la suite de cette entrevue, le LCGB avait obtenu un ferme engagement que ces lignes seraient maintenues aussi longtemps qu'une solution pérenne et acceptable s'y substitue.

Or et à ce jour, aucune décision ou alternative concrète n'avait été proposée, alors qu'il a pourtant été convenu que la suite de ce dossier se ferait en concertation avec le LCGB.

Malheureusement ceci ne fut pas le cas et le LCGB l'avait amèrement déploré.

Cependant, face à l'insistance et l'engagement du LCGB dans le cadre de ce dossier et après avoir clairement décrit les différentes problématiques et inquiétudes rencontrés par les salariés impactés, la nouvelle Ministre compétente, a finalement décidé de maintenir pour le moment ces lignes de bus.

Le LCGB salue cette décision et rappelle que la suppression de ces lignes aurait eu pour conséquence d'impacter près de 800 salariés les empruntant quotidiennement.

Le LCGB se tient bien évidemment à l'entière disposition du Ministère de la Mobilité et des Travaux Publics pour tout échange relatifs à l'évolution de ce dossier.

Le LCGB étant un syndicat d'actes et non de paroles, ce dernier continuera à défendre activement les intérêts des salariés concernés.

Contact : Paul GLOUCHITSKI, Secrétaire syndical

☎ +352 49 94 24-230

☎ +352 691 733 023

✉ pglouchitski@lrgb.lu